



Nuevo accidente en obras del Puente Chacao dejó daños materiales

Un nuevo incidente se registró en las obras del Puente Chacao, luego que una estructura metálica cayera durante trabajos en altura en la pila central del viaducto, generando momentos de tensión entre los trabajadores y provocando daños materiales. Se trata del tercer accidente de características similares ocurrido durante el desarrollo del proyecto.

Según confirmó Radio Bío Bío, el hecho involucró la caída de un puntal temporal que estaba siendo retirado en el proceso constructivo. Afortunadamente, no se reportaron personas lesionadas, ya que el área contaba con un perímetro de seguridad que impedía el acceso bajo la zona de faenas.

No obstante, el incidente provocó daños en una estructura que

era utilizada como bodega al interior de la obra. Desde el Sindicato Nacional Interempresa, su presidente Luis Cortés expresó preocupación por la reiteración de este tipo de eventos, advirtiendo sobre eventuales falencias en los protocolos de seguridad.

Tras lo ocurrido, el equipo de inspección del proyecto solicitó un peritaje técnico para determinar las causas de la falla y contar con un informe de ingeniería que permita adoptar medidas correctivas. En paralelo, el sindicato exigió una investigación para esclarecer responsabilidades y reforzar las condiciones de seguridad en el lugar.

Con información de Bío Bío

El
a

El 1
varo El
electo
más es
candid
Michel
Genera
fianland
tunida
que de
las dife

En
zalde
a Bach
nacion
yectori
nacion
una op
patriot
de Nac
que oc
mó, de
mujer
encab
tilatera

El t
que Ba
denta
más, d
la ONU
Mujere
ra los E
—a su
mo un
opcion

Anuncian demandas por

